
             

    会員卓話「思い付くままに」伊藤 公正さん   「ロータリーを楽しむ」杉浦 壽康さん 

 

 

 先週は、例会をお休みさせて頂き、ギリシャに旅行へ行って参りました。４０度前後の猛暑日が続き、暑

さのため、午後から閉めてしまう観光施設が多く、私も残念ながら、オリンピア遺跡を見学することがで

きませんでした。 

テレビのニュースで山火事の発生も報道されていました。 

日本も、猛暑日が続き、地球温暖化を痛感します。 

この地球温暖化の解決には、日本だけではなく、全世界、地球上のみんなで協力していく必要があるの

ではないでしょうか。 

 

 

本年度後半 2 回目の当クラブ各委員長による委員会計画発表と地区出向者による地区出向者抱負の発

表が行われました。 

より良いクラブに前進できるようにと皆さんの熱意が全会員に伝わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

松井寛人 クラブ奉仕委員長    酒井英二 親睦活動委員長     都築真琴 プログラム委員長       

 

 

 

 

 

 

 

 

藤井浩久             太田安則 職業奉仕委員長     佐野仁信 国際奉仕委員長 

 広報・公共イメージ向上委員長                     地区ローターアクト委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

近藤盛仁             鈴木志信             南部淳 ロータリー研修・情報委員長  

 ロータリー財団委員長        地区インターアクト委員           WASH プロジェクト委員長 

第 3499回例会（今年度 5回）    例会場：岡崎ニューグランドホテル 

 

 

 

 

 

2023年 8月 9日 

日 

 

日 

前回の副会長挨拶 

 

前回の卓話   委員会計画発表・地区出向抱負  



 

  Weekly Report【2023 年 8 月 2 日】 

 

［会長報告］ 

1. 8月は「会員増強・新クラブ結成推進」月間です。 

2. 7月 26日（水）「岡崎 5RC会長・幹事会」「報道関係者および岡崎 5RCとの懇親会」がみなみで開催さ

れ同前仁史会長と谷泰男幹事と藤井浩久広報・公共イメージ向上委員長が出席されました。お疲れ様でし

た。 

3. 7月 28日（金）「第 1回資金推進委員会」がガバナー事務所にて開催され、地区資金推進委員会の宮田

勇人副委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

4. 8月 1日（火）「第 2760地区会員増強セミナー」が名鉄グランドホテルにて開催され、会員増強特別委

員会の有賀健委員長と牧野守委員が出席されました。お疲れ様でした。 

5. 会員の古澤武雄さんが傘寿を迎えられましたので、記念品をお渡しいたします。 

6. 本日よりご入会の三宅結花さんに入会証をお渡しいたします。私がご紹介いたします。 

［幹事報告］ 

1. 本日例会後、定例の理事会を岡崎ニューグランドホテル３階にて開催いたしますので役員・理事の方はご

出席をお願いいたします。  

2. 8月のロータリーレートは 141円です。 

3. 7月のニコニコ集計は 248,760円でした。ご協力ありがとうございました。8月のニコニコ委員の方を再

度申しあげます。◎西村直記さん、〇相 悟さん、浅井章さん、大津一夫さん、柴田泰伸さん、中根幹雄

さんです。よろしくお願いいたします。 

  

［委員会報告］ 

 

会員増強特別委員会・・・・・・・・「地区会員増強セミナー報告」（有賀健 委員長） 

広報・公共イメージ向上委員会・・・「ロータリーの友８月号」案内（鈴木志信 委員） 

 

 

8 月 16 日（水）休会 （定款第 7 条第 1 節の規定により休会） 

 

8 月 23 日（水）例会のご案内  会場：岡崎ニューグランドホテル 

「会員増強のための会員フォーラム」名古屋守山 RC 直前会長 馬淵 雅宣さん              

岡崎ローターアクトクラブご案内：8 月 24 日（木）国際奉仕委員会担当例会 

 


